



NEUHEIT

NOVELTY

8129590

24/10



NEUHEIT

NOVELTY

8151311

24/10



NEUHEIT

NOVELTY

8152611

24/10



ERSATZTEIL

SPARE PART

8133109

24/10



Erste Herbstneuheiten bald lieferbar

Ein paar Tage später als geplant, präsentiert die neue Massoth Systems GmbH erste Herbstneuheiten, die zeitnah verfügbar sein werden. Weitere Neuheiten werden in der nächsten Ausgabe angekündigt.

Weihnachtsbaum G (2/Pack)

Sicher kennt jeder Gartenbahnbegeisterte die vor Weihnachten, insbesondere bei den Sächsischen Schmalspurbahnen, mit einem beleuchteten Weihnachtsbaum vor der Rauchkammertür verkehrenden Dampfloks. Beim Vorbild werden einfache Blechtafeln mit passender Farbgebung und entsprechenden Glühmitteln auf der vorderen Pufferbohle, bzw. vor der Rauchkammertür befestigt und sorgen somit für die weihnachtliche Stimmung in der schneebedeckten Landschaft. Dieser Weihnachtsbaum Spur G von Massoth ist in vorbildgerechter Ausführung mit 12 orangenen LED und mit der integrierten Elektronik bereits für AC, DC und DCC anschlussfertig konfiguriert und kann an der Loksteckdose, einem Decoderausgang oder direkt mit Gleisstrom betrieben werden.

UVP € 18,- (im Doppelpack)

First new fall products available soon

A few days later than planned, the new Massoth Systems GmbH presents the first fall innovations, which will be available soon. Further new products will be announced in the next issue.

Christmas Tree G (2/Pack)

Every garden railroad enthusiast is certainly familiar with the steam locomotives running before Christmas, especially on the Saxon narrow-gauge railroads, with an illuminated Christmas tree in front of the smokebox door. In the prototype, simple sheet metal panels with matching colors and appropriate light bulbs are attached to the front buffer beam or in front of the smokebox door, thus creating a Christmassy atmosphere in the snow-covered landscape. This G scale Christmas tree from Massoth, in prototypical design with 12 warm white LEDs is already configured and ready for connection with integrated electronics for AC, DC and DCC and can be operated at the locomotive power socket, a decoder output or directly with track power.

MSRP € 18,- (2/Pack)

eMOTION Powercap 900

Nach der Einführung des Powercap 200 ergänzt der leistungsstärkere Powercap 900 die Produktreihe. Trotz seiner kleinen Bauform von nur 30x30x16mm ist er in der Lage, eine einmotorige Lok mit 600mA bis zu 6 Sekunden zu puffern, bei geringerem Stromverbrauch auch erheblich länger. Er ersetzt 8151601 Powercap micro.

UVP € 39,-

eMOTION Powercap 900

Following the introduction of the Powercap 200, the more powerful Powercap 900 has been added to the product range. Despite its small design of only 30x30x16mm, it is capable of buffering a single-motor locomotive with 600mA up to 6 seconds, and considerably longer with lower power consumption. It replaces 8151601 Powercap micro.

MSRP € 39,-

eMOTION 4FX Funktionsdecoder (2/Pack)

Kleiner und leistungsstarker DCC Funktionsdecoder mit vier verstärkten Funktionsausgängen, die einer Spitzenbelastung von 1 Ampere standhalten. Die Gesamtbelastbarkeit liegt ebenfalls bei 1 Ampere. Die Lötanschlüsse befinden sich auf der Unterseite der 25 x 16mm kleinen Leiterplatte. Eine entfernbare Befestigungslasche ist vorhanden.

UVP € 35,- (im Doppelpack)

eMOTION 4FX Function Decoder (2/Pack)

The 4FX is a small and powerful DCC function decoder with four amplified function outputs that can withstand a peak load of 1 ampere. The total load capacity of the 4FX is also 1 ampere. The solder connections are located on the underside of the small 25 x 16 mm circuit board. A removable mounting is attached to the board.

MSRP € 35,- (2/Pack)

DiMAX Funkempfänger II EU (Ersatzteil)

Neben dem DiMAX Funksender EU pro (8133301), ist nun auch für den dazugehörigen DiMAX Funkempfänger EU II (8133101) die Leiterplatte inklusive Antenne (ohne Gehäuse) als Ersatzteil erhältlich. Dadurch ist es für Kunden nun problemlos möglich, bestehende DiMAX Digitalanlagen mit dem alten Funksystem auch nach vielen Jahren noch zu betreiben und instand zu halten.

UVP € 119,-

DiMAX Receiver II EU (Spare Part)

In addition to the DiMAX radio transmitter EU pro (8133301), the circuit board corresponding DiMAX radio receiver EU II (8133101) including antenna is now also available as a spare part (without housing). This means that customers can now easily operate existing DiMAX Digital Systems with the old radio system.

MSRP € 119,-

Termine | Events

05. + 06. Oktober 2024

Griesheimer Gartenbahnfest

www.iggev.de